## 所沢市議会議員【無所属】 納得できる所沢市政を!!

# 手 **手** 市政リポート Vol.41



Apr, 2014



### 上藤沢・林地区内新設道路の認定可決

所沢市と入間市の共同事業として進められている上藤沢・ 林・宮寺間新設道路については、これまで測量や物件調査 等が行われてきたところですが、このたび3月定例会にお いて、第一工区(国道463号バイパス~浅間山通り)のうち、 所沢市分(幅員12.5m・延長464.44m)が市道4-1366号線とし て認定されました。今回の市道認定に関し、当該区間の関 係地権者全員から同意書が提出されているとのことです。 今後のスケジュールとしては、各関係機関との協議を経て、 平成27年度より用地買収を行う予定となっております。

#### 防災行政無線を9基増設 糀谷・堀之内などに

平成25年度当初予算において、防災行政 無線の増設に係る予算が計上されていま したが、このたび、荻野泰男が紹介議員 として要望のお手伝いさせていただいた 糀谷生活改善センター (写真左下)をは じめ、9基の子局が新たに設置されまし た。三ヶ島地区においては、他に第4区



自治会集会所(堀之 内)においても防災 行政無線が設置され たところです。なお、 平成26年度におきま しても、計11基分 の子局を増設する予 算(約5.900万円) が計 上されていますが、 設置箇所については 未定です。

#### 県道所沢青梅線の歩道を整備 堀之内地内にて

三ヶ島第4区にお住まいの方からご相談 いただき、市建設部や国レベルの議員事 務所等とも連携して、埼玉県の川越県土 整備事務所に対し要望を行った結果、県 道所沢青梅線(堀之内地内)の歩道整備

に係る予算が平成25 年度に計上されまし た。昨年秋より工事 が始まり、電柱の移 設等もあった関係で 当初の予定より長引 いておりましたが、 このほど整備が完了 いたしました。ご協 カいただいた近隣の 皆様には心より感謝 申し上げます。





090-8115-3715 E-mail tokorozawa@oginoyasuo.com

所 04-2949-6735 ホームページ

www.oginoyasuo.com



#### 地域のみなさまのご支援ご協力に感謝いたします!

三ヶ島第1区にお住まいの 方から市道の陥没等につい てご相談いただき、市道路 維持課と協議の上、八幡神 社下の市道の舗装工事が行

われました。



▲ 糀谷地内にて 三ヶ島第4・5区自治会の 方からご要望いただき、市 河川課と協議した結果、平 成25年度に予算が確保され、 樽井戸川支流の改修工事が 完了しました。



▲ 三ヶ島1丁目にて



▲ ワルツ所沢にて 荻野泰男の12月定例会での 一般質問を受け、羽生結弦 選手をはじめ、本市ゆかり のソチ五輪出場選手4名を 応援する懸垂幕がワルツ所 沢ビルに掲示されました。



▲ 若狭3・4丁目にて 若狭3丁目にお住まいの方 からご相談いただき、市道 路維持課と協議の上、市道 の路肩部分の段差を解消す る修繕が行われました。

#### 「メガソーラー所沢」が発電開始!

3月1日(土)、北野一般廃棄物最終処分場に設置された「メガソーラー所沢」の開所式に出席し、所管委員長としてテープカットを行いました。同施設には4.298枚の太陽光パネルが設置されて

おり、一般家庭約260世帯分相当の電気を発電します。 発電出力は1.05MW、1kwあたり 36円で売電予定で、20年間の 事業期間で約1億3,000万円の 収益が見込まれています。





#### 市政懇談会&相談会を5月25日(日)に開催します!

2月19日、レストラン・ボヌール様(和ヶ原)にて「ランチ会」を開催したところ、14名の方にご参加いただきました。当日は大雪の影響が残る中、美味しいお



料理とともに楽しいひとときを過ごすことが出来ました。次回は市政懇談会(相談会も同時開催)として、5月25日(日) 1 3 時半より、荻野泰男事務所にて開催いたします。参加費は無料でどなたでもご参加いただけますが、会場準備のため、5月23日(金)までに参加される方の氏名および連絡先をお知らせください。ご連絡先は、090-8115-3715です。



市政全般に関するご意見やご要望などは随時承っております。 090-8115-3715(本人直通)までお気軽にご連絡ください。



